



Mujeres en la Minería México trabajan para dar casas a damnificados de Acapulco

Por Aurora Retes y Ana Consuelo Moreno



Doris Vega, presidenta de WIM (Woman in Mining), Mujeres en la Minería México.

Tras el devastador paso del huracán Otis por Acapulco los apoyos se han vuelto insuficientes y todavía hay miles de familias que intentan sobrevivir a diario sin alimentos ni un techo dónde guarecerse.

Los mexicanos no han sido indiferentes ante la tragedia que arrasó con el puerto el pasado 24 de octubre y han buscado la manera de acercar ayuda a los damnificados, que tendrán un fin de año sin muchos motivos para celebrar. Justo el día que ocurrió el inesperado desastre natural, en el puerto se llevaría a cabo la XXXV Convención Internacional de Minería, por lo que representantes de este importante sector en el país se encontraban en el lugar y vivieron la experiencia que difícilmente olvidarán.

Todos debieron regresar a sus

En alianza con la empresa TECHO, recaudan fondos para asignar viviendas prefabricadas a las familias que se quedaron sin patrimonio tras el paso del huracán Otis

lugares de origen, pero lo hicieron sensibilizados de la real emergencia que se generó en Guerrero y de la necesidad apremiante de apoyar a la población afectada, sobre todo a las familias de quienes estuvieron con ellos cuando se registró el huracán y que los apoyaron en todo momento.

Tal fue el caso de las integrantes de WIM (Woman in Mining), Mujeres en la Minería México, quienes se han dado a la tarea de iniciar una campaña para recaudar recursos a fin de que las familias que quedaron sin patrimonio

puedan tener de nuevo una casa. Dirigidas a nivel nacional por Doris Vega, las mujeres mineras buscaron una alianza con la empresa TECHO, misma que se encarga de construir casas prefabricadas o "de transición", las cuales tienen un costo de alrededor de 100 mil pesos. Esta compañía ha apoyado con viviendas tras los sismos de la Ciudad de México y en Oaxaca. WIM México solicita la cooperación de la sociedad en general, pero en especial de los empresarios, que aporten donativos económicos para poder

reunir el monto necesario para adquirir las viviendas que beneficien al mayor número de familias.

Como es sabido, el Gobierno Federal prometió dar a las familias 8 mil pesos para limpieza y pintura de las viviendas y entre 30 mil y 60 mil pesos para los daños que sufrieron las casas, cantidades que difícilmente servirán para construir una casa desde cero. Y son decenas de miles de familias las que están en esta situación.

En entrevista con Voz Empresarial, Doris Vega comentó que estas casas prefabricadas tienen una vida útil estimada de 15 años y son desmontables, así que pueden cambiarse de lugar y armarse de nuevo, incluso pasarse de una familia a otra si se dejan de usar.

El llamado es a todos los mexicanos para que contribuyan con esta noble y urgente causa, a quienes se garantiza que su dinero será destinado a las personas que más lo requieren en este momento.

La meta de WIM México en una primera etapa es recaudar un millón de pesos, con lo que se aseguraría la adquisición de 10 casas.

Los interesados pueden hacer su depósito en: <https://donorbox.org/wimxguerrero>. Si la persona desea hacer un donativo por transferencia directa mayor a 5 mil pesos a TECHO deberá escribir a emergencias. mexico@techo.org para compartirte la información necesaria.

TECHO es una donataria autorizada, por eso todos tus donativos son deducibles de impuestos.

*** Directora Voz Empresarial Medios | Noticias | Editorial | Asesoría Marcaje Personal | Comunicación | aretos0@gmail.com**

